

Contratarán abogados para investigar licencias médicas

Alcalde mencionó que se deberán desembolsar recursos extra para realizar los sumarios.

María José Collado Rojas
mariajose.collado@estrellaarica.cl

A raíz de las 719 licencias médicas detectadas en la Municipalidad de Arica para realizar viajes al extranjero entre los años 2023 y 2024, el alcalde Orlando Vargas anunció que se realizarán sumarios administrativos que podrían, eventualmente, culminar en la desvinculación de las y los funcionarios que hicieron mal uso del documento médico.

Al respecto, el jefe comunal indicó que “la Contraloría fue muy clara y directa. Tenemos que hacer sumarios y destituir a todos aquellos que los sumarios digan que perjudicaron nuestro presupuesto regional y nacional”. En ese sentido, agregó que para llevar a cabo estas investigaciones, el municipio tendrá que destinar dinero extra para la contratación de abo-



ARCHIVO LEA

ORLANDO VARGAS INSISTIÓ EN QUE HABRÁ CONSECUENCIAS PARA LAS Y LOS INVOLUCRADOS.

gados.

“Tenemos que disponer de 719 decretos para generar sumarios y para eso vamos a tener que contratar una cantidad de abogados bastante importante, porque con los profesionales que tenemos no nos alcanza. O sea, tenemos ocho abogados, por lo que cada uno tendría que hacer cerca de 100 sumarios, por lo que para acelerar este proceso vamos a tener que hacer una inversión que no teníamos considerada y de harto dinero”.

FALTA DE ESPECIALISTAS

El diputado Enrique Lee, enfatizó que este hecho puede ser otra evidencia

más de la crisis de salud que se registra en la región, a raíz de la falta de especialistas médicos y un hospital clínico en la capital regional.

“Quiero ser enfático, no estoy defendiendo a ningún ciudadano sin un previo análisis, sino simplemente, vinculo este hecho con una realidad que podemos constatar, que es el que muchas personas enfermas viajan de Arica a Tacna en busca de una mejor atención de salud. Por ello, nuevamente quiero pedir al Ministerio de Salud que nos entregue cifras y datos cuantitativos con el número de compatriotas que hacen esto a

consecuencia de un hecho que, como parlamentario, estoy alertando hace años: la falta de un hospital clínico docente en nuestra región”.

El diputado puntualizó que “la crisis en la atención de salud existente en Arica fue parte de las conclusiones de la recientemente finalizada comisión investigadora de la Cámara de Diputados, donde pudimos ver que un porcentaje importante de las personas de mi región que necesitan atención médica de mayor complejidad o urgencia, simplemente optan por no usar nuestro sistema público y viajan al extranjero”. ☺